#### Pensées mili-terre

## bimensuelle veille prospective et innovation du CDEC





# NOUVEAU: Newsletter L'ECLAIREUR N°14

T<mark>oute votre veille</mark> défense sur Pensée Mili-Terre

CDEC - PEP

publié le 15/06/2019

Sciences & technologies

La lettre bimensuelle veille prospective et innovation du CDEC vient de paraître ... restez en veille armée de Terre en vous abonnant sur :

cdec-pep.accueil.fct@intradef.gouv.fr

"Best Tank In the World (For Now): The Army's New M 1A2C Abrams Has Arrived" David Axe, The National Interest, 2 juin 2019

[Vidéo] "Watch this Israeli robot face off against a marksman in a live fire demo" Seth J. Frantzman, Defense News, 1er juin 2019

"Israelis Invest In New Artillery: ATMOS Mobile Howitzer" Arie Egozi, Breaking Defense, 31 mai 2019

"Des voitures autonomes et des drones qui s'inspirent de Spiderman" Fabrice Auchert, Futura Sciences, 23 mai 2019

"GMLRS, HIMARS to get new rockets pods" Tamir Eshel, Defense Update, 16 mai 2019

"US Army and UK MoD move out with plans to acquire Elbit Systems' Iron Fist Light Decoupled APS"

Ashley Roque, Jane's, 22 mai 2019

"Players gather for robotic combat vehicle competition"
Jen Judson, Defense News, 24 mai 2019

"Russia studies possibility of creating electromagnetic missiles"

TASS, 24 mai 2019

"ARA unveils cutting edge situational awareness technology for future battlefieds" Defense Blog, 22 mai 2019

"Raytheon successfully tested advanced warhead for next gen ballistic missile" Defense Blog, 23 mai 2019

"La DGA lance le développement d'une nouvelle génération d'équipements de protection individuelle des combattants contre les risques NRBC" Direction générale de l'armement, 24 mai 2019

### "CaMo adopté par l'Assemblée nationale"

Assemblée nationale, 22 mai 2019

"Notification de la deuxième étape du projet ARTEMIS de big data du ministère des Armées"

Ministère des Armées, 23 mai 2019

"ENTRETIEN. Naval Group. « Sans suprématie technologique, on ne gagne pas la querre » "

Čatherine Jaouen, Ouest France, 23 mai 2019

"Nexter Robotics awarded High Research Secured Remotely Operated Vehicle (ROV) Sys contract"

Nexter, 24 mai 2019

"Le programme du futur hélicoptère Guépard avancé d'un an"

Ministère des Armées, 28 mai 2019

#### Présentation du Scarabee d'Arquus

CDEC, 5 juin 2019

"Allocation du secrétaire général sur l'adaptation de l'OTAN aux menaces cyber" OTAN, 23 mai 2019

**"Senate's Pentagon budget bill would obstruct Trump from leaving NATO"** Joe Gould, Defense News, 24 mai 2019

#### "Doping soldiers so they fight better is it ethical?"

Maxwell Mehlman, Defense One, 28 mai 2019

"Eyeing China, Pentagon unveils new report on rare earth minerals"

Phil Stewart, The Sydney Morning Herald, 30 mai 2019

"Les nouveaux matériaux, ingrédients clés des armes du futur" Hassan Meddah, L'usine nouvelle, 31 mai 2019

"Les Hobart's Funnies du débarquement et de la bataille de Normandie"

"Le saviez vous ? Stubby : héros canin de la Grande Guerre"

Ministère des Armées, 22 mai 2019

## Pensées mili-terre

Centre de doctrine et d'enseignement du commandement

Titre: CDEC - PEP

Auteur(s): CDEC - PEP

Date de parution 12/06/2019

**EN SAVOIR PLUS**